



Hôpital François Quesnay

NEWS,
SANTÉ

INAUGURATION D'UNE SALLE DE NEURO-RADIOLOGIE - SEPTEMBRE 2025

Une salle spécialisée neuro-radiologie interventionnelle a été inaugurée le 15 septembre au Centre Hospitalier François-Quesnay, par Raphael Cognet. Une avancée majeure pour la santé à Mantes-la-Jolie et dans tout le territoire des Yvelines Nord.

Publié le 16 septembre 2025

Ce nouvel équipement de pointe permet aux équipes de neurologie et de radiologie de prendre en charge avec succès les patients victimes d'infarctus vasculaires cérébraux (AVC).

Grâce à la thrombectomie mécanique, technique innovante qui consiste à extraire le caillot obstruant la circulation sanguine, il est désormais possible de rétablir rapidement le flux sanguin dans les vaisseaux cérébraux.

Cette prise en charge d'excellence améliore considérablement le pronostic des patients, en réduisant le risque de lourds handicaps physiques et cognitifs. **Les AVC restent en effet la première cause de handicap** (hors handicap de naissance).

Située au coeur des services d'urgence, de neurologie et d'imagerie, cette salle spécialisée constitue un atout majeur pour le territoire avec une **prise en charge 7/7 et 24/24**.

Un quatrième praticien viendra prochainement renforcer l'équipe. En développant les activités dont le territoire a besoin, l'hôpital de Mantes-la-Jolie confirme qu'il est un acteur clef de la santé des habitants sur son bassin.

Avec un investissement de 2 millions d'euros (dont 1,17 M€ consacrés aux travaux), cet équipement répond à un besoin crucial de santé publique. L'objectif est clair : traiter près de 100 patients par an, venant des Yvelines Nord mais aussi des départements voisins.

<https://www.manteslajolie.fr/information/fil-infos/inauguration-dune-salle-de-neuro-radiologie-septembre-2025-6022?>



